

Zeitschrift: Jahresbericht / Akademischer Alpen-Club Zürich

Herausgeber: Akademischer Alpen-Club Zürich

Band: 81-82 (1976-1977)

Rubrik: Jahresbericht des Aktivpräsidenten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jahresbericht des Aktivpräsidenten

Liebe Clubbrüder!

Wenngleich die vergangenen zwei Jahre nicht durch spektakuläre Unternehmungen gekennzeichnet waren, gestaltete sich das Clubleben nichtsdestoweniger aktiv. Neben den vielen erfreulichen Ereignissen mussten wir leider auch Abschied nehmen von treuen Clubkameraden: Giuseppe Chiardola, Walter Burger und Hans-Heiri Spoerry sind verstorben, und vor kurzem traf die Nachricht vom Hinschied Robert Haefelis ein.

Das Hauptgewicht der Clubtätigkeit lag in der Neubearbeitung des Clubführers Urner Alpen West, der von Roman Boutellier redigiert wird und in seinen Händen bestens aufgehoben ist. Es sind viele, zum Teil sehr schwierige neue Routen begangen worden, die den neuen Führer bereichern werden. So verbrachten wir manches Wochenende in unseren Tourengebieten, um alte Routenbeschreibungen und neue Angaben zu überprüfen.

Nachdem der Club an der Uni und der ETH durch Plakatanschläge für Nachwuchs geworben hatte, fanden neben mir drei weitere Bergbegeisterte Aufnahme in den AACZ. Es sind dies: Hans Schneider, Felix Müller cand. med., Gregor Dürrenberger stud. nat., Franz Häfliger stud. masch.-ing.

Am Stammtisch gab das Interesse von Studentinnen an unserem Club Anlass zu regen Diskussionen. Die Meinung, ob man in Zukunft Frauen aufnehmen wolle oder ob man dieser Versuchung standhalten könne, sind geteilt. Im kommenden Berichtsjahr wird an einer ausserordentlichen Generalversammlung darüber abgestimmt werden.

Den Altherren gebührt herzlicher Dank der Aktiven; sie entheben uns nicht nur der finanziellen Sorgen, sondern zeigen sich auch immer aufgeschlossen für unsere Anliegen.

Haila AACZ!

Der Präsident: *Felix Müller*

